
令和６年１１月 東金市教育委員会会議（定例会）会議録  

 

 

１ 日 時  令和６年１１月２０日（水）  

開会 午後１時３０分  

        閉会 午後２時１７分  

 

２ 場 所  東金市役所 ４０１会議室  

 

３ 招集者  東金市教育委員会教育長  石 川  貢 彦  

 

４ 教育長及び出席委員  

教育長             石 川  貢 彦  

委 員（教育長職務代理者）  吹 野  恭 一  

委 員            大 場  あすか  

委 員            伊 藤  梨 絵  

委 員            小 髙  幸 弘  

 

５ 出席職員  

教育部長      井 坂    靖  教育総務課長  山 本  浩 之  

学校教育課長    石 原  信 行  生涯学習課長  猪 野  源 広  

スポーツ振興課長  佐久間  英 郎  東金図書館長  白 鳥  幹 男  

 

  事務局  

教育総務課庶務係長  林 真由子  

 

６ 傍聴人  なし  

 

７ 議 題  

   議決事項  

第１号議案 東金市教育委員会関係議案の作成に伴う意見聴取について  

第２号議案 教育委員会事務に係る点検・評価報告書について  

 

  報告事項  

１ 諸報告  

 



８ 議事の大要  

第１ 開 会 

午後１時３０分、石川教育長より開会が宣告された。 

 

第２ 会議録署名委員の指名 

石川教育長より大場委員を指名した。 

 

第３ 令和６年９月教育委員会会議（定例会）会議録の承認 

石川教育長より令和６年１０月２２日開催の東金市教育委員会定例会の会議録に

ついて承認を求めた。 

全員異議なし 

 

第４ 議 件  

  第１号議案 東金市教育委員会関係議案の作成に伴う意見聴取について  

 

石川教育長より第１号議案について出席職員に説明を求めた。 

教育総務課長より東金市教育委員会関係議案の作成に伴う意見聴取の趣旨について

説明し、教育部長より内容について説明した。 

 

＜説明概要＞ 

本件は、市長が令和６年第４回東金市議会定例会に提出する議案（東金市職員の給

与に関する条例及び東金市一般職の任期付職員の採用等に関する条例の一部を改正す

る条例の制定について・東金市特別職の職員等の給与、旅費及び費用弁償に関する条

例の一部を改正する条例の制定について・令和６年度東金市一般会計補正予算（第５

号）について）を作成するにあたり、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２

９条の規定により教育委員会の意見を求められたことから、東金市教育委員会組織規

則第７条第３号の規定により審議をお願いするもの。  

 

  全員一致で原案どおり可決 

 

 

第２議案 教育委員会事務に係る点検・評価報告書について  

 

石川教育長より第２号議案について出席職員に説明を求めた。 

教育総務課長より教育委員会事務に係る点検・評価報告書について説明した。 

 



＜説明概要＞ 

本件は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２６条第１項の規定による教

育委員会事務に係る点検・評価報告書を作成し、議会に提出すること等について審議

をお願いするもの。  

 

教育総務課長 教育委員会事務に係る点検・評価について委員等からのご意見や文言の修

正等を実施し、学識経験者の意見も掲載した。また、以下の２点、①本編と

資料編を一体化した構成など、さらに伝わりやすくするために工夫の余地が

あるのではないか、②基本目標３成長を支える地域・社会づくりの推進で「家

庭教育振興事業」について参加者数を増やすために内容の再検討と共に工夫

はできないかというご質問で、①については次年度、編集を工夫し本編と資

料が比較・確認できるような構成に変更していきたい。②については担当課

長より申し上げる。  

 

生涯学習課長 今回の家庭教育振興事業はスマートフォンの関係、特にネットトラブルに

ついての内容で、開催前、教育委員の皆様にも良い内容だと評価していただ

いた。周知にも力を入れ、全小中学校にチラシも配布しＨＰも掲載した。保

護者には興味深い内容で、参加があることを見込んでいたため、午前と午後

の部の２回開催したが６名の参加にとどまり残念。３月という開催時期が悪

かったのかと考え、今年度は開催時期等も考慮し、８月に実施。また他の事

業やイベントと重複させることで集客を見込んだが申し込みが少なく、他の

事業参加者に個別にアナウンスもしたが、今年度も１１名の参加にとどまっ

た。７年度も事業実施予定だが、内容やアプローチ方法を変更・工夫するこ

とを検討する。開催方法も保護者が集まるイベントとコラボレーションする

よう、既に調整をおこなっている。  

 

教育総務課長 点検・評価報告書は地方教育行政の組織及び運営に関する法律の規定で、

毎年、教育委員会の権限に属する事務が適正に行われているか、点検及び評

価し、議会に報告書の提出と公表するものとされており、各事業が第２期東

金市教育振興基本計画のそれぞれの目標に沿って遂行されるよう、課題の見

える化や問題点の洗い出しにつながるよう、点検評価報告書の充実、ひいて

は各事業のさらなる充実へとつながるものと考えられるので、各課へは教育

振興基本計画の方向性に沿った中で記述し改善を目指していけるよう求め

ていきたい。以上、ご審議いただきますようお願いします。 

 

 



吹野委員 １８ページの１行目、１文字ずれていることと、基本目標３成長を支える地域・ 

社会づくりの推進の「特別支援教育支援員事業」、取組状況に支援員の人数の記載  

が必要かと思う。  

 

林庶務係長 文字位置の修正と人数の加筆を行う。  

 

大場委員 ４ページの教育委員の研修・行事への参加に入学式、卒業式の参加記載が無い  

が、ここに掲載する内容ではないということか。  

 

林庶務係長 把握が漏れている。確認して記載する。  

 

 

全員一致で可決 

 

３ 諸報告  

⑴ 石川教育長  

     教育長行事予定表（１１月・１２月）に沿って報告した。  

      

⑵ 教育部長  

     令和６年第４回１２月開催東金市議会定例会の日程等について報告した。  

     市議会議員選挙の投票日程について報告した。  

 

⑶ 教育総務課長  

     特段の報告なし。  

 

⑷ 学校教育課長  

学校教育課行事予定表（１１月・１２月）に沿って報告した。  

  長欠不登校の現在の状況について、資料に沿って報告した。  

 

⑸ 生涯学習課長  

生涯学習課行事計画（１１月・１２月）について、資料に沿って報告した。  

 

⑹ スポーツ振興課長  

  スポーツ振興課行事計画（１１月・１２月）について、資料に沿って報告した。  

   

 



⑺ 東金図書館長  

図書館行事計画（１１月・１２月）について、資料に沿って報告した。  

 

    ・外国籍の子が原因で長欠が増えているのか  

    ・ハートフル（適応指導教室）に通っている子の長欠の取扱いについて  

    ・どうやったら長欠の数字が実情に合わせて反映できるのか  

    ・欠席数が多い子の学力低下について、勉強のサポート体制整備  

    ・個別ケースごとにどういった判断で、どういった対応をしているのかが大切。  

・可能な限りのサポート体制、例えば学習サポーターの派遣なども。  

 

第６ その他  

    事務局より、次回の教育委員会定例会及び委員協議会の開催日時等の予定につい

て連絡した。  

 

第７ 閉 会  

    午後２時１７分、石川教育長より閉会が宣告された。  


